

- 2° The Elite Hat Mfg. Co., Ltd., d'installer une bouilloire à vapeur, sur le lot No 738 du quartier Saint-Laurent, No 12 rue Bleury;
- 3° M. A. Mireau, d'installer un réservoir à gazoline, sur le lot No 15, subd. 1263 à 1266 du quartier Saint-Jean-Baptiste, en arrière du No 132-134 de la rue Rachel;
- 4° M. Ernest Brunet, d'installer un moteur à l'électricité, sur le lot No 1831 du quartier Saint-Henri, No 65 rue Saint-Philippe;
- 5° M. Ernest Ménard, de maintenir une boutique de forge sur le lot No 166, subd. 275 et 276 du quartier Sainte-Marie, No 521 de la rue Frontenac;
- 6° M. Bruno Beaulieu, d'installer un moteur à l'électricité, sur le lot No 161, subd. 568 et 569 du quartier de Lorimier, rue Chaussé.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la demande de M. J. H. Simard, pour obtenir l'autorisation d'ériger un entrepôt d'automobiles, sur le lot No 11, subd. 19 du quartier Duvernay, No 545 de la rue Meutana.
 Résolu: Conformément audit rapport, de ne pas accorder le permis demandé.

10.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, informant le Bureau que les propriétaires ci-dessous ont droit, en vertu de l'article 452 de la Charte, de retirer les indemnités qui leur ont été accordées, savoir:

1° The Ogilvie Realities Limited,—lot, partie 1704, quartier St-Antoine	\$24,714
2° Carl Rosenberg,—lot, partie 1703, subd. 93, quartier St-Antoine	4,116
Total	\$28,890

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement des montants ci-dessus, et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer les actes nécessaires à l'achat de ces propriétés, ou que les montants accordés soient déposés en cour, au cas où les propriétés en question seraient grevées d'hypothèques.

11.—Soumise une demande de M. Ernest Lacroix, employé au Département des Licences, d'un congé devant se terminer le 1er août prochain, et le rapport du Médecin du Service Médical, sur l'état de santé dudit M. Lacroix.
 Résolu: D'accorder à M. Lacroix le congé demandé.

12.—Soumise une lettre de la Montreal Abattoirs Limited, au sujet de la plainte portée par le Bureau de Santé de la Cité, contre leur établissement.
 Résolu: D'adresser une copie de la lettre du Dr Laberge et de la réponse de la Montreal Abattoirs à ce dernier, à l'Ingénieur en Chef, pour rapport.

13.—Soumis un compte de l'Ingénieur chargé de l'installation du système de réfrigération du Marché Bonsecours, au montant de \$9.65, pour frais de poste, télégramme, copie de plan.
 Résolu: De demander au Surintendant des Marchés si, en vertu de son contrat, M. Bishop a droit au paiement de ce compte.

14.—Sur recommandation du Bibliothécaire en Chef, il est Résolu: De nommer Mademoiselle Lenoir à la position d'assistante-bibliothécaire, au salaire de \$425 par année, à compter de son entrée en fonctions, le montant requis à être pris sur le crédit de \$107,000, voté pour réajustement de salaire et engagement de nouveau personnel.

15.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant le plan de certains terrains offerts en vente par M. J. E. Fréchette.
 Résolu: D'informer M. Fréchette que le Bureau ne peut accepter cette offre.

16.—Soumise une invitation du Comité Exécutif de la "National Conference on City Planning", adressée à Son Honneur le Maire, et demandant que la Ville soit représentée à sa cinquième réunion annuelle qui aura lieu à Chicago du 5 au 7 mai prochain.

- 2° The Elite Hat Mfg. Co. Ltd., to erect a boiler on lot No. 738, St. Lawrence Ward, No. 12 Bleury street;
- 3° Mr. A. Mireau, to install a gasoline tank on lot No. 15, subd. 1263 to 1266 St. Jean-Baptiste Ward, in rear of No. 132-134 Rachel street;
- 4° Mr. Ernest Brunet, to erect an electric motor on lot No. 1831, St. Henry Ward, No. 65 St. Philipp street;
- 5° Mr. Ernest Ménard, to maintain a blacksmith shop on lot No. 166, subd. 275 and 276, St. Mary's Ward, No. 521 Frontenac street;
- 6° Mr. Bruno Beaulieu, to erect an electric motor on lot No. 261, subd. 568 and 569, de Lorimier Ward, Chaussé street.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer on the request of Mr. J. H. Simard, for authorization to erect an automobile garage on lot No. 11, subd. 19, Duvernay Ward, No. 565 Mentana street.
 Resolved: As per said report, not to grant the permit applied for.

10.—Submitted a report from the City Treasurer, informing the Board that the undermentioned proprietors are entitled, in virtue of article 452 of the Charter, to the payment of the indemnities awarded to them, to wit:

1° The Ogilvie Realities Limited, lot part 1704, St. Antoine Ward	\$24,714
2° Carl Rosenberg, lot part 1703, subd. 83, St. Antoine Ward	4,116
Total	\$28,890

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the above sums be paid and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the necessary deeds for the purchase of said properties or that the sums awarded be deposited in Court, in case the said properties should be mortgaged.

11.—Submitted a request from Mr. Ernest Lacroix, employed in the License Department, for leave of absence until the 1st August next, and a report from the Physician of the Municipal Medical Service on Mr. Lacroix's health.
 Resolved: To grant Mr. Lacroix said leave of absence.

12.—Submitted a letter from the Montreal Abattoirs Limited, anent the complaint made by the Board of Health of the City against their establishment.
 Resolved: That a copy of Dr. Laberge's letter to the Montreal Abattoirs and the latter's reply, be transmitted to the Chief Engineer for a report.

13.—Submitted an account from the Engineer in charge of the installation of the refrigerating plant at Bonsecours Market, amounting to \$9.65 for postage, telegram and a copy of plan.
 Resolved: To ask the Superintendent of Markets, whether Mr. Bishop, by his contract, is entitled to the payment of said account.

14.—On the recommendation of the Chief Librarian, it was Resolved: To appoint Miss Lenoir to the position of Asst.-Librarian, at a salary of \$425 per annum, from the day she assumed her duties, the sum required to be charged against the appropriation of \$107,000 voted for the re-adjustment of salaries and the appointment of new employees.

15.—Submitted a report from the Chief Engineer transmitting the plan of certain lots of land offered for sale by Mr. J. E. Fréchette.
 Resolved: To inform Mr. Fréchette that the Board cannot accept said offer.

16.—Submitted an invitation from the Executive Committee of the National Conference on City Planning addressed to His Worship the Mayor, asking that the City be represented at its fifth annual meeting which is to be held at Chicago from the 5th to the 7th May next.